

Paris, le 26 octobre 2020

Communiqué de presse

Layla RAHHOU est nommée Directrice des affaires publiques de la Fédération du Commerce et de la Distribution.

Layla RAHHOU rejoint la Fédération du Commerce et de la Distribution, à compter du 21 octobre 2020, en qualité de Directrice des affaires publiques.

De février 2019 à juillet 2020, elle était Secrétaire générale de la campagne municipale parisienne de Cédric VILLANI, député de l'Essonne et président de l'OPECST.

Diplômée de Skema Business School, Layla RAHHOU a été directrice générale de SOS Racisme de 2010 à 2012. Elle a ensuite rejoint le cabinet d'affaires publiques Rivington, en tant que consultante senior (2013-2015) puis directrice générale adjointe (2015-2017).

En mai 2017, elle a rejoint le cabinet du Secrétaire d'Etat au Numérique auprès du Premier Ministre en tant que Cheffe de cabinet chargée de la communication et du Parlement.

Contact presse : Sophie Amoros - samoros@fcd.fr - 01 44 43 99 12

La Fédération du Commerce et de la Distribution regroupe la plupart des enseignes de la grande distribution, qu'il s'agisse de distribution alimentaire ou distribution spécialisée. Ce secteur compte 750 000 emplois, plus de 10 millions de clients par jour, 2131 hypermarchés, 5962 supermarchés, 3952 supermarchés à dominante marques propres (ex- maxidiscomptes), près de 3700 drives, environ 20 000 magasins de proximité, plus de 30 000 points de vente pour un volume d'affaires d'environ 200 milliards d'euros. La FCD intervient notamment dans les domaines de la sécurité alimentaire, du développement durable, des relations économiques (PME, industriels, filières agricoles), des relations avec les partenaires sociaux et sur les sujets liés à l'aménagement du territoire et d'urbanisme commercial